



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de France en Russie



Le 23 juillet 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à l'ambassade de France, à l'invitation de l'ambassadeur de la République française en Fédération de Russie, Pierre Lévy.

L'entretien a porté sur de nombreux thèmes. L'ambassadeur de France a parlé de la situation sanitaire en France, de la vaccination de la population.

Le chef de la mission diplomatique française à Moscou a aussi répondu aux questions sur les inondations en Europe, qui ont touché l'Allemagne, la Belgique, la France et d'autres pays.

La suite de l'entretien a porté sur des sujets présentant un intérêt commun

Le secrétaire de l'ambassade de France en Russie, Nicolas Broutin, prenait part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87778/>